
Smidom_-YeqleSaône:

Le Comité Syndicol, légolement convoqué le 21 juin 2024,
Didier-sur-Choloronne sous lo Présidence de Poul Ferré.

Lo séonce est ouverte ù Bh30

Nombre de délégués en exercice :33
Nombre de membres présenfs:25
Nombre de votonts:25

PUBLTE LE09 /O7 /2024

s'est réuni le 28 juin 2024 à Bh30 à St

Dofe de convocotion:21 juin 2024
Secrétoire de séonce : Romoin Cottey
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I. NOMINAÏION D'UN SECRETAIRE DE SEANCE

Mr Cottey Romoin esl désigné secrétoire de séonce por l'Assemblée.

2. APPROBATION DU COMPTE-RENDU N'29 DU COMITE SYNDICAL DU 17 MAI2024

Le procès-verbol du dernier Comité Syndicol est opprouvé à l'unonlmilé.

3. POINT SUR I.ES ANIMATIONS EN DECHETERIES ET COMMUNES 2 EME TRIMESTRE,

Modome Dussouge Audrey, chorgée de prévenlion présenle les différenles onimotions du lerritoire :

Aleliêr oestion des déchèls verts en décheteries :

Alelier qeslion des déchels verls en communes :

On constoie que Vonnos o bien lonctionné cor l'onimoiion s'est lenue un somedi. Mr Peigné indique
que beoucoup de monde o été touché l'onnée dernière pour l'ocquisition d'un composleur. ll y o
donc un essoufflemenl.

4. PROJET NEOCITY

Modome Forê1 Chrisièle présente le projet de mise en ploce de l'opplicoiion Neocity oinsi que
I'orborescence que tous les utilisoteurs pourronl retrouver lors de son ulilisolion.
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JEAN SUR VEYLE : dont 7 usagers concemés par la tonte de gazon

DECHETERIE DE VONNAS :

DECHETERIE DE ST ETIENNE SUR CHAL. :

DECHETERIE DE FRANCHELEINS :

MOGNENETNS, CHAIEtNS, VONNAS, [UAl CHANOZ CHATENAy ST DtDtER 5UR CHAt-., MESSIMy, GARNtRANS,
MESSIMY SUR 5AONE, MONTMERTE SUR SAONE

E);

2



Mr Jombon demonde si celo esl possible de I'insloller sur un ordinoteur. Mme Forêt lui indique que
non, cor c'est une opplicotion porloble, mois qu'il esi possible de retrouver les mêmes informolions
sur le siie internel.
Mr Peigné indique que l'opplicotion esl lo même qu'utilisé por lo commune de Sl Didier sur
Choloronne.

Lo mise en ploce de I'opplicotion o plusieurs objectifs :

-lnformer plus efficocement les usogers ovec des notilicotions en iemps réel
-Réduire les envois de SMS qui ont un coût importonl

Mr Fené indique qu'une opplicolion tesl esl téléchorgeoble et que les relours posilifs et négotifs sont
les bienvenus :

) Google Play

J App Store

Connexion à I'oppli lesl : SMlol N

5. PROJET PANNEAU I.UMINEUX DECHETERIE

Mr Fené indique qu'ofin de développer et dynomiser lo communicoiion ou sein des déchèleries, le
Smidom se renseigne sur les différenles options possibles en lermes d'offichoge dynomique.
Ceci permetlroit d'éviler lo pose fréquente de bonderoles el lo distribuTion de flyers.
L'enlreprise Créodiodes propose des ponneoux lumineux onimés qui se conformeroit oux oltenles
du Smidom. Le coûl est d'environ 320 euros por mois sur un dispositif en locoTion. Un premier lesl
seroil envisogé sur lo déchèterie de Sl Jeon sur Veyle.
Mr Eckerl lrouve le coûi imporionl. Mr Jocquel indique qu'il fout foire otlenlion ovec lo compoiibilité
ou niveou de l'offichoge dont les communes sont responsobles.
Mr Fené explique que le Smidom o beoucoup d'informotions ô foire posser mois que l'on o peu de
moyen en déchèterie (les flyers ne sonl souvent pos disiribués por les gordiens por fouie de temps
et les bôches ne tiennent pos dons le temps)
Mr Ameil trouve égolement le coûI conséquenl. Mr Ferré explique qu'un essoi sero réolisé sur une
déchèterie pour voir les effets dons un premier temps.

6. APPROBATION DU RAPPORT ANNUEI.2023

Monsieur Ferré foil pori des principoles données que I'on peul retrouver ou sein du ropporl onnuel.
Le comilé syndicol est invité à opprouver le ropporl onnuel 2023.
Le Comilé Syndicol, por 25 voix pour, 0 voix contre et 0 obslenlion, opprouve le ropport onnuel 2023.
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7. DEI.IBERATION ADOPTION DU PIPDMA

Monsieur Ferré roppelle lo nécessiié d'opprouver le progromme locol de prévenlion des décheis
ménogers el ossimilés {PLPDMA)mise en æuvre en 2023.
ll indique que les éléments présentés le l2 moi 2023 n'ont pos été formolisé por une délibéroiion et
qu'il est nécessoire d'opprouver le PLPDMA.
Le Comité Syndicol, por 25 voix pour, 0 voix conlre el 0 obstenlion, opprouve le PLPDMA.

8. RETOUR SUR I.A REUNION DE LA COMMISSION CONSUTTATIVE D'ETABORATION ET DE SUIVI
(CCES) DU PROGRAMME tOCAt DE PREVENTION DES DECHETS MENAGERS ET ASSIMIIABI.ES
(PLPDMA)

Monsieur Ferré présente les différenls points obordés lors de lo réunion de lo CCES. Les oclions mises
en ceuvre vls-à-vis du PLPDMA son't énumérées.

l0 actions réparties sur 7 axes
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9. DEUBERATTON APPROBATTON LIGNE DE TRESORERTE 2024/2025

Monsieur Ferré indique lo nécessité de lo mise en ploce de lo ligne de trésorerie onnuelle d'un
montont de 700 000 € (échéonce fin juillet 2024). Les résultots de lo consultotion ouprès de 4
orgonismes boncoires sont présenlés. Au vu des toux et des conditions d'octrois proposés, le Crédit
Agricole se positionne le plus ovontogeux.

Taux interbancaires

ESTER

EURIBOR 3 MOIS

Le Comité Syndicol, por 25 voix pour, 0 voix contre et 0 obstention, opprouve lo signoture de I'offre
de lo ligne de trésorerie ovec le Crédit Agricole et tout document offérent.

10. DEt!BERATION DECISION MODIFICATIVE BUDGEI 2024

Dons le but d'offiner lo reprise des résultots ou centimes près, de corriger e't d'équilibrer le budgel,
notomment en roison du chongement de nomencloture de Ml4 ù M4. Mr Ferré propose différentes
opérotions en ougmentotion et diminuiion de recettes et dépenses.

3,90%

3,75%

Fonctionnement Recettes Dépenses

en 002 0,38 €

ch 042 art 777 299,00 C

ch 042 art 6816 -10 000,00 c

ch 011 art 611 10 299,38 €

Total 299,38 C 299,38 C

/nvestlssement Recettes Dépenses

en 001 0,07 €

ch 010 art 1068 0,42C

ch 040 ar113913 -4 846,00 €

ch 021 art 2188 4846,49C

Total 0,49 e 0,49

Le Comilé Syndicol, por 25 voix pour, 0 voix contre et 0 obstention, opprouve lo décision
modificotive budgétoire.

MODAI.ITES CREOIT AG RICOLE I.A BANQUE POSTALE LA BANqUE POSTALE CREDIT MUTUEL

INDEX :STER+MARGE DE 0,8§Z TAUX FIXE rAUX FIXE
ESTER+MARGE DE

L.4A/.
:URIBOR 3 MOIS

TAUX INTERET
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,I I. DEI.IBERATION EXTINCTION DE CREANCES

Monsieur Ferré invile le Comité Syndicol à cons'toter I'exlinction de créonces pour trois usogers pour
un moniont lolol de 3 324.63€.
Le Comité Syndicol, por 25 voix pour, 0 voix conlre eI 0 obstention, opprouve lo constotolion de
créonces.

I2. DELIBERATION AUTORISANT I-E LANCE'IAENT D'UNE CONSUI.TATION POUR TE MARCHE GESTION
DES DECHEÏERIES 2025.2030,

Monsieur Ferré indique lo nécessilé de renouveler le morché gestion des déchèteries en 2025.
ll roppelle I'imporlonce de lo relotion usoger/ogent de déchèteries qui esl un point non négligeoble
lors de lo consullotion. ll esl égolement souhoilé de prolonger de 3 mois le morché EGT e't Chimirec
por ovenont.

Mr Jorret donne des précisions sur le morché: A lermes I'ensemble des bennes devroit être lo
propriété du preslotoire en réformonl progressivement nos bennes.
ll est égolement demondé ou preslotoire que les ogen'ts de déchèterie soient formés.
Mr Ameil Morc, indique qu'il ne fout pos voir lo borre lrop houle sur le niveou de quolificotion des
ogents, nous ne pouvons pos ovoir des commercioux en déchèleries. Mr Jorel indique que les
nouvelles règlemenlotions nécessilenl que les ogents soient formés.

Etâpêr

Det€ de publicâtionetde mise en liSne
DCt c:ndidature

oL/07

Oàte limite de réception des
o?l09

analyse des candidatures t6lo9

Oont d€mande de comptément
de (:ndidetrrre le càs échéant

Reslitution de l'ânâlyse des
candidature

Mi5€ en lisneDCE offre t1/09
Date limitede réceotion des oflres 14ho

2aho Âestitution du RAOvertion I
tnvoide! courriers de oécociation 3OltO

Entr€ti€n de né{ociation 1/1t
Oâte limit€de récêption der éléments

de nérociâtion
74ht

Analyse après né8odàtion 76ht R€stitutaon du RAO version

cao

Courrae. d'atùibution avec dâte limite de réception
des documents âttributaire

Envoi€ourriernon retenus

5ignâlùredu marché
Aprè! délride Stàndrtilld€ 11

tnvoiàu contrôle de lér:lité

fin

Le Comilé Syndicol, por 25 voix pour, 0 voix contre et 0 obstenlion, opprouve lo prolongotion du
morché ovec EGT et CHIMIREC pour une durée de 3 mois el outorise le loncement de consultolion
du morché geslion déc h ète tie2025-2030.

I3. DEI"IBERATION OCTROI D'UNE SUBVENTION AU REPAIR CAFE THOISSEY VAT DE SAONE,

L'orgonisme Reloshion occorde des subventions ou Smidom dons le codre de lo réporolion de
vêlements. Lors des sessions (r Repoir Cofé » l'oction de communicotion est subvenlionnée à houleur
de 300€.Afin de soulenir le Repoir Cofé du lerritoire impulsé por le Smldom Mr Ferré propose de
reverser lo Totolité de cetle subvenTion une fois perçue.
Le Comilé Syndicol, por 25 voix pour, 0 voix conlre et 0 obstenlion, opprouve le reversement de lo
subvention Refoshion dons le codre de lo réporotion de vêtements.
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14. DELIBERATION APPROBATION DES REGTEMENTS DE COTLECTE ET DE DECHETERIES,

Les règlemenis de collecte et de déchèteries n'ont pos été remis à jour <lepuis 2016 et 2018. Une
version à jour est donc proposée.
Mr Ferré précise que les documents ont été trovoillés ovec le cobinet d'étude Elcimoi.
Mr Amel Morc indique ovoir lu I'intégrolité des documents et qu'ily o quelques coquilles et problèmes
de formulotions. Sur le règlement collecte: ll foudroit égolement préciser lo dote d'odhésion à
Orgonom el ou Sytroivol. Des précisions pourroient être opportées sur les dépôts illicites. Concernont
le flux verre, un détoil sur le refus des verres de voisselles seroit le bienvenu
Concernont le règlement déchèterie, des précisions sur les pneus, souches «rvec des photos seroient
à intégrer.
Mr Albon indique que nous n'ovons pos le temps de relire I'intégrolité de,s documents en comité
syndicol. Mr Ameil proteste contre lo remorque de Mr Albon et lui indique que le rôle du comité
syndicol est justement de volider des choses cohérentes pour le Smidom.

Mr Ferré ei Mr Jorrel indique que les modificotions ô effectuer seront prises en compte et que toute
remorque est lo bienvenue.
Le Comité Syndicol, por 25 voix pour, 0 voix contre et 0 obstention ovec rtiserve des modificotions
obordées, opprouve les règlements de collecte et de déchèterie.

,I5. 
LUTTE CONTRE LES REIUS DANS tES COLLECTES D'EMBATLAGES MENAGERS,

Monsieur Ferré foit un point sur les refus de tridepuis le début de I'onnée. ll indique que les toux de
refus sont élevés depuis le début de I'onnée ovec lBl tonnes de refus sur 497 tonnes collectés entre
jonvier et moi. Les toux de refus s'élèvent o 35.6% sur moi et 33.9% sur juin. ll est donc primordiol de
trouver des solutions. Le comité syndicol sero suivi d'une présentotion de I'outils Lixo por le prestotoire,
outils qui indique le toux de contominotion por commune et qui permettrc d'onolyser les points les
plus critiques.

Mr Jorret indique que les élus sont invités à oller voir les coroctérisotions. Ci-<iessous le colendrier des
coroctérisotions qui ont lieu ou centre de tri de Quincieux :

Dote Secieur collecté
Jeudi I I juillet Secleur Nord-Ouesl el cenlre :

Loiz
Pont de Veyle
Crottet
St Jeon-suÊVeyle
St Cyr sur Menthon
St Genis sur Menthon
Perrex
Grièges
Cormoronche
Genouilleux

Genouilleux
Mogneneins
Peyzieux
St Etienne sur Choloronne,'
lllioi
Gornerons
St Didier
Thoissey
Bey
Cruzilles Les Mépillot

Jeudi 29 ooût hèlerie de Froncheleins

Jeudi3 octobre Secleur Sud :

Guéreins
Choleins
Messimy sur Soône
Lurcy

Froncheleins
Montceoux
Montmerle sur Soône

Jeudi 24 octobre Secleur Nord Esl

Chonoz - Chotenoy
Choveyrioi
Mézériqt
Soint André d'Huiriot

Vonnos
Soint Julien sur Veyle
Bizioi

Jeudi 2l novembre Secleur Nord-Ouesl el cenlre

Jeudi I9 décembre Déchèlerie de Sl Elienne
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Mme Blonc indique que pour le iextile celo est compliqué de sovoir où celo vo. Mr Jorret précise
que I'intégrolité des textiles et choussures vont dons lo colonne TLC même s'ils sont iroués ou tôchés.
Mr Ferré précise que I'intérêt de Lixo est de pouvoir meitre en ploce des octions ciblées sur les
communes. Mr Aublonc indique que le toux de refus ne correspond pos ou toux de contominotion.
Mr Ferré explique que Lixo fonctionne en termes de score et non en toux de refus de tonnoges.
Mr Jocquet propose d'intégrer des vidéo et photos des coroctérisotions à l'opplicotion Neocity.
Mr Ameil complète en indiquont qu'ilseroit intéressont de foire une compogne notionole sur les toux
de refus.

1 6. QUESÏIONS DIVERSES.

Mr Ferré énumère oborde plusieurs points :

Lo lettre sobriété o été distribuée oux usogers en ou mois de moi.
Concernont Orgonom: Mr Dupuit indique que I'enfouissement esi fortement toxé por lo TGAP et
qu'à portir de 2030, il sero interdit d'enfouir, ce qui pourroit conduire Orgonom à Tronsporter les
déchets vers un incinéroteur externe. Ceci revient plus cher que de mettre en ploce un projet
choufferie. Le morché initiol de ce projet o été estimé à 37 millions d'euros mois il n'y o eu qu'une
seule réponse à 60 millions d'Euros. Le budget o donc dû êke réévolué. Le projet o finolement été
odopté pour ce montont ovec 23 voix pour et l0 voix contre et 4 obstentions
Le logiciel méiier Styx sero mise en ploce oprès lo focturotion du l",semeslre.
L'estimotion de lo focturolion du l",semestre s'élève à 1 750 000€
Mr Ferré indique qu'il o ossisté à I'ossemblée générole d'Emmous. lls doivent ouvrir un mogosin sur
Vonnos.

Mr Ferré informe que le Smidom o reçu lo visite Communouté de Communes Rives de I'Ain Poys du
Cerdon qui vouloit se renseigner sur le fonctionnement du Smidom.
Une rencontre o égolement été orgonisé ovec les référents des composteur portogés (personnes de
lo société civile, ogents lechniques...) . Mr Aublonc indique qu'une visite de lo ploteforme de Boneins
o été effectué suivid'un moment de conviviolité ovec un repos portogé. Ce genre de réunion sero
continué ovec des visites de sites.

Mr Ferré indique que lo mise en ploce de 3 bocs biodéchets en centre bourg à Montmerle o été
effectuée. Lo collecte n'est pos ù lo houteur de nos espéronces. 45kg collectés por semoine sur les
3 sites. Trop de socs plostiques et les tombours sont soles cor les usogers posent en vroc. Des choses
sont donc à corriger.

Proposiiion oqendo 2eme semestre 2024

Septembre 2024
. Bureou no 30le vendredi 6 septembre. Comité no 3l le vendredi 20 septembre

Octobre 2024
. CAO morché déchèterie
' Bureou no 3l le vendredi lB octobre

Novembre 2024

' Comité le vendrediB novembre

LE PROCHAIN COMITE AURA IIEU LE 20 SEPTEMBRE2024

Le secrétoire de séonce
Romoin Cottey
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